

## Geldspende für sanierungsbedürftigen Kindergarten

überreichte die Heinz-Otto-Stiftung mit Sitz in Glashütten an die Kindertagesstätte der Stadt Hollfeld. Das Geld

Eine Spende in Höhe von 500 Euro soll für dringend notwendige Sanierungsarbeiten in der Kindertagesstätte verwendet werden. Die Spende aus den Händen des Stifters Heinz

Otto nahmen die Kinder zusammen mit dem Leiter des Kindergartens, Burkhard Lawatsch (Fünfter von links), und Bürgermeisterin Karin Barwisch

(rechts) entgegen. Lawatsch informierte, dass mit dem Geld unter anderem neue Lichtschächte eingebaut werden sollen. Foto: Leikam